

Ulama Banjar yang Sering Bertemu Rasulullah

Ditulis oleh Nur Hidayatullah pada Selasa, 05 Mei 2020



Ulama yang sering bertemu Rasulullah SAW baik dalam mimpi maupun terjaga di antaranya adalah Tuan Guru KH Ahmad Mughni (Nagara), ayah KH Muhammad Bakhiet. Beliau bahkan pernah mengecup air liur Rasulullah SAW. Juga sering bertemu orang-orang sholeh zaman dahulu seperti Uwais Al-Qarni, baik dalam mimpi maupun terjaga.

KH Ahmad Mughni atau yang biasa disebut Ayah Nagara adalah seorang ulama kharismatik pada masanya. Lahir dari pasangan Hj Fatimah binti Abdush Shamad (Pasungkan, Negara) dan Tuan Guru KH Ismail dan KH Muhammad Thohir (Galagah,

Alabio), di Negara, Desa Pasungkan, Kecamatan Daha Utaha, Kalsel, th 1910 M.

Beliau berguru kepada sejumlah ulama terkemuka di dunia ketika itu, seperti: 1) Syekh Ismail Alabio, ayah beliau sendiri yang merupakan murid dari Sayyid Bakri Syatha penulis kitab *I' anatuth Thalibin*, 2) Sayyid Muhsin al-Musawa, 3) Syekh Said Yamani, Mufti Makkah, 4) Syekh Ali al-Maliki, 5) Syekh Umar Hamdan, 6) Syekh Hasan Masyath, 7) Syekh Ahyad Bogor, 8) Sayyid Alawy bin Abbas al-Maliki, 9) Syekh Amin Kutbi, dan 10) Syekh Mahmud Fathoni. Semuanya pengajar di Masjidil Haram dan Makkah. Di antara teman beliau saat ngaji di Makkah adalah KH Syarwani Abdan Bangil.

KH Ahmad Mughni sangat istiqamah dalam beribadah, disiplin ketat, sholat jamaah selalu di awal waktu, rajin membaca kitab, dan pemurah. Beliau sangat menghargai waktu. Tidak jarang beliau tidur hanya skitar 2 jam setiap malam. Selebihnya diisi dengan ibadah dan belajar. Setiap jam 2 malam beliau tahajud, dan itu dikerjakan sejak usia 25 tahun.

Baca juga: Mozaik Pemikiran Hukum Pidana Prof Masruchin

Di antara keistimewaan beliau juga adalah kasyaf, mempunyai firasat yang tajam. Semisal ada orang kehilangan dompet, kemudian beliau bisa merincikan dimana posisi dompetnya yang tercecer. Cari di pasar, dompetnya teriinjak orang yang lewat. Itu contohnya.

Keilmuan beliau begitu dalam, persoalan apa saja yang dibawa ke beliau bisa dipecahkan dengan mudah. Ada banyak kitab yang beliau ajarkan, di antaranya: *Marah Labid, Shohih Bukhari dan Muslim, Tuhfatul Muhtaj, Nihayatul Muhtaj, Ihya Ulumiddin, Iqazhul Himam, Kifayatul Atqiya', Sairus Salikin, Jam'ul Jawami, Nashoihul Ibad, Risalah Qusyairiyah, Rahmatul Ummah Tahrir, I' anatuth Thalibin, Jauharul Maknun, Tanbihul Ghofilin, Minhajul Qawim, Tanbihul Mughtarrin, Ghayatul Wusul, al-Luma', Insan Kamil, Mujarabat Dairabi, Syarah Ibnu Aqil*, dan lain-lain.

Di antara kunci keberhasilan beliau adalah sungguh-sungguh. Beliau berujar, “Bahari aku mangaji kada pintar nang kaya ikam-ikam ni pang, aku tumpul tapi cangkal.”

Beliau juga berpesan, apabila handak batamu Rasulullah, barasihi dahulu wadahnya. Maksudnya adalah perbanyak ampun dan taubat terlebih dahulu.

Sekarang beliau telah tiada, meninggal 10 Dzulhijjah 1414 H (1994 M), tapi ilmu dan

semangat dakwah beliau diwarisi anak-anak beliau, di antaranya Almukarram Tuan Guru KH Muhammad Bakhiet (Mudarris Al-Hikam di Aswaja TV) dan KH Abdussalam (ulama produktif).

Baca juga: Anak-Anak Waktu di Zamrud Khatulistiwa

Wallahu a'lam, wa 'ilmuhu atam, wa shallallahu 'alaihi wa 'ala alihi wa shohbihi wa sallam.

(Dikutip dari buku Sang Mutiara susunan KH Abdussalam bin KH Ahmad Mughni).